



Docente: Gabriela Sánchez rojas

Materia: etapas del desarrollo

Tema: teorías

Nombre del trabajo: conclusión de las teorías

Alumna: viviana hernandez santiz

Licenciatura: ciencias de la educación

Introducción

Los orígenes de la teoría conductual del aprendizaje se encuentran en ,los estudios de pavlov con los animales estos experimentos que permitieron descubrir muchos principios del aprendizaje , principios de la relación entre estímulos y respuestas , que más tarde fueron útiles para modificar el comportamiento humano esta corriente considera a la psicología como una ciencia que preside y controla la conducta lo cual implica excluir los estados y eventos como el objetivo de estudio de la psicología en el contexto del conductismo , el aprendizaje es visto como un cambio que se debe no al proceso de crecimiento sino a refuerzo de la experiencia y practica desde, de mi punto de vista del aprendizaje , el conductismo es una condición ambiental en que está inmerso hacia el aprendiz .

CONTENIDO TEMÁTICO

Presentación.....1

Introducción.....2

Tema3

Conclusión de las teorías.....4

Conclusión.....5

Conclusión de las teorías

En concluir todas las teorías en el proceso de aprendizaje de cada uno de los personajes que hicieron diferentes trabajos para poder sacar sus diferentes resultados para las teorías del aprendizaje como, por ejemplo la teoría de Pavlov donde hizo estudiar las teorías de los humanos y así sucesivamente de todos los personajes de cada una de las teorías que existen, por lo tanto existen diferentes resultados que obtuvieron a cada personaje que hicieron diferentes trabajos o estudiaron diferentes aspectos sobre las teorías del aprendizaje, para el proceso de los alumnos con la mayor parte existen las diferentes teorías de como Freud, Watson y Bandura, Skinner y Abraham Maslow que obtuvieron diferentes resultados sobre las teorías de cada una de los personajes es un cualquier cambio de la conducta que se presenta como una consecuencia de cada una de las experiencias de los nuevos conocimientos para generar nuevas conductas por el conductismo según Watson se propuso sobre la conducta observable, tanto en la humana como animal de los métodos y las situaciones determinadas sobre las teorías de aprendizaje. esta teoría describirán los efectos de un modelo completo de instrucción, entendido como un conjunto integrado de componentes estratégicos en lugar de los efectos de un componente aislado

No existe una teoría sobre el envejecimiento de una serie de factores que interactúan sobre las teorías de cada personaje que determina finalmente un debilitamiento en la práctica, lo que realmente importa es la funcional de las personas y no su edad la teoría como vimos anteriormente se basa en la recopilación de las distintas teorías que a lo largo de los años han sido mejorada de manera continua, surgen nuevos exponentes que en realidad lo que han hecho, es mejorar y exceptuar los trabajos de los primeros administradores documentados que con sus experimentaciones cuando incursionaron como pioneros en el área dejaron sus importantes legados que sirven de guía a todas las generaciones que les sucedieron.

Los principales conceptos de la teoría son los principios , enfoques generalidades y modelos a seguir fueron los temas entre otros de los que quisimos hacer un breve conclusión de las teorías .

Una teoría es un sistema lógico-deductivo constituido por un conjunto de hipótesis o asunciones, de un campo de aplicación (de lo que trata la teoría, el conjunto de cosas que explica) y algunas reglas que permitan extraer consecuencias de las hipótesis y asunciones de la teoría. En general las teorías sirven para confeccionar modelos científicos que interpreten un conjunto amplio de observaciones, en función de los axiomas, asunciones y postulados, de la teoría.

En general es muy difícil explicar en detalle qué constituye una teoría a menos que se especifique el ámbito de conocimiento o campo de aplicación al que se refiere, el tipo de objetos a los que se aplica, etc. Por esa razón es posible formular muchas definiciones de

Trabajo

Skinner basaba su teoría en el análisis de las conductas observables. Dividió el proceso de aprendizaje en respuestas operantes y estímulos reforzantes, lo que condujo al desarrollo de técnicas de modificación de conducta en el aula. Trato la conducta en términos de reforzantes positivos (recompensa) contra reforzantes negativos (castigo). Los positivos añaden algo a la situación existente, los negativos apartan algo de una situación determinada. En los experimentos con los dos tipos de reforzantes las respuestas se incrementaban. Inventó la caja que lleva su nombre, siendo estudiante ; creó la primera de estas cajas para facilitar el estudio de la conducta de alimentación de las ratas. Desarrolló sus principios de análisis de la conducta y sostuvo que era indispensable una tecnología de cambio de conducta. Atacó el uso del castigo para cambiar la conducta y sugirió que el uso de recompensas era más atractivo desde el punto de vista social y pedagógicamente más eficaz. Skinner adoptó las máquinas de con algunas modificaciones para que no estuvieran restringidas a la selección de respuestas alternativas y aseguró que el refuerzo intermitente y frecuentemente de respuestas correctas era la causa de la alteración de la conducta. Por este motivo, organizó la instrucción en pequeñas unidades llamadas marcos. Después de cada marco que

presentaba información al estudiante se le pedía que diera una respuesta a una pregunta que se comparaba con la respuesta correcta. Si coincidían se daba un refuerzo. En vista de que los errores no generaban refuerzos se trataban de evitar, lo cual se lograba haciendo que los marcos fueran muy cercanos entre sí.

CONCLUSIÓN

En concluir este trabajo sobre la importancia que tiene las teorías de cada uno de los personajes o hicieron diferentes aspectos de trabajo para mí fue una importancia llevar acabo a este tema para saber la importancia que tiene las teoría como por ejemplo las teorías de Skinner , . Watson , Bandura etc. Para desarrollar nuestros conocimientos y lograra a entender que hicieron a cada teoría que existe , es lo todo lo que logre a entender la gran importancia que tiene a este tema me gusto realizar este pequeño conclusión sobre las teorías desarrolladas del trabajo .

